

REFORMA.COM

Ratifica S&P nota 'AAA' de Alemania

Por Reuters

Frankfurt Alemania (10 enero 2014).- La agencia de riesgo crediticio Standard & Poor's ratificó las calificaciones de la deuda de Alemania en "AAA/A-1+" y las mantuvo bajo un panorama estable.

La calificadora indicó que esperaba que las finanzas públicas del país sigan contrarrestando las potenciales conmociones financieras y económicas.

"Las calificaciones de Alemania reflejan nuestra visión de su moderna y altamente diversificada y competitiva economía y del curso del gobierno en una senda de políticas fiscales prudentes y de disciplina en el gasto", dijo la agencia en un comunicado.

"Además, creemos que la economía alemana ha demostrado su capacidad de absorber grandes impactos económicos y financieros", agregó S&P.